

**Sélestat**

## L'association L'Autre Scène dévoile ses projets à l'occasion de ses 10 ans

L'association théâtrale et solidaire sélestadienne L'Autre Scène se prépare à célébrer ses 10 ans d'existence. Ateliers théâtre, stand up, cours d'écriture... La nouvelle saison déborde d'énergie et de nouveautés dans un projet artistique à vocation sociale.



Les apprentis comédiens et les professionnels montent tous les ans un marathon théâtral. Photo Michel Koebel

Installée au 18 de la rue des Bateliers dans une maison du XVII<sup>e</sup> siècle à Sélestat, l'association L'Autre Scène gère de manière hebdomadaire des activités théâtrales dans une salle au rez-de-chaussée et accueille dans les appartements à l'étage des personnes fragilisées par la vie qui sont accompagnées par des structures médico-sociales.

« L'aventure L'Autre Scène a débuté en 2016 avec [un premier atelier théâtre qui réunissait cinq enfants](#). Aujourd'hui, ce sont une centaine d'enfants, d'adolescents et d'adultes qui sont inscrits dans les 11 ateliers de théâtre, d'improvisation, d'écriture qui ont lieu toutes les semaines », résume Séverine Lang, créatrice du projet, psychologue et amoureuse du théâtre depuis son enfance. « Avec Fernando De Assis Pacheco, psychiatre, [nous avons en 2019 acheté et rénové cette maison](#) pour faire du lien entre le théâtre et le social. En partenariat avec des associations comme le Foyer Notre-Dame, le centre d'hébergement et de réinsertion sociale Espérance de l'Arsea, nous logeons des personnes qui ont besoin de se reconstruire. Le théâtre fait lien. L'Autre Scène, lieu de tous les possibles, est un laboratoire d'espoir et de créations. »

### Une saison culturelle alternative

Avec pour cette rentrée Sylvia Undata, Louise Lehry, Cyrielle Knoepfel, Marion Bouquet et Séverine Lang qui se répartissent les ateliers de théâtre, d'humour et d'écriture, tous les ateliers ou presque font le plein. « En parallèle et grâce aux partenariats avec le Café de l'Humanisme et la librairie Pleine Page de Sélestat, nous avons aussi mis en route l'année dernière [le projet L'Autre Page](#). C'est une saison culturelle alternative avec des concerts, des spectacles, des rencontres littéraires, des moments de partages et d'échanges, de discussion, de lien, encore et toujours... ». En 10 ans, les partenariats et les projets se sont développés. Avec les associations locales dans le montage du festival Pluriel, avec la Ville de Sélestat dans le cadre de Sélestat'Rue et des festivités de Noël ou encore avec le TNS, le Théâtre national de Strasbourg.

## Un marathon théâtral sur trois jours



Le théâtre à L'Autre Scène est un outil de découverte, d'émotions et d'inclusion. Photo Michel Koebel

« Pour nos 10 ans, plein d'événements sont au programme. Une grande soirée festive et théâtrale, forcément, le "Marathon du théâtre" qui va durer trois jours en 2026, des stages offerts aux membres et aux non-membres pour découvrir la dynamique de l'association de l'intérieur. À partir de janvier, nous allons accueillir tous les mois un spectacle plateau d'humour de stand-up. Le bilan est très positif en 10 ans. Certains élèves du début sont encore là. Certains ont démarré des bacs spécialité théâtre, d'autres ont fait de la figuration à la télé ou au cinéma. »

[www.l-autrescene.fr](http://www.l-autrescene.fr)